

DEL 1 AL 7 DE JUNIO DE 2012
www.dhenares.esINFORMACIÓN
AL MINUTO

... Más noticias del Valle por Internet y las ondas

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es.es** y **dclaridealcala.es**.

PROTAGONISTAS



Amelia Rodríguez
Alcaldesa de Pioz

Cuando se deja a un municipio como Pioz con un déficit tan descomunal, como mínimo los ciudadanos tienen derecho a saber en qué se han gastado su dinero y si se deriva algún tipo de responsabilidad jurídica por ello. Las acciones emprendidas por el actual equipo de gobierno del Ayuntamiento que preside la popular Amelia Rodríguez ante la Fiscalía y los Juzgados de Instrucción están plenamente justificadas.



Miguel Cambas
Dtor. gerente de CEOE-CEPYME

Más de 100 empresas han participado en el primer workshop organizado por la patronal alcarreña que ha generado del orden de 400 contactos comerciales entre las mismas. Sin duda ha supuesto una excelente iniciativa, acogida gratamente por empresas y responsables políticos que han colaborado para su organización, que ha permitido establecer relaciones para confrontar ofertas y demandas. Nada mejor para generar negocio, como ha quedado demostrado en la práctica.

Un impuesto arrojadizo

El fin de la exención del pago del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) a la Iglesia ha generado un encendido debate nacional. Incluso el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, se ha pronunciado al respecto para, además de cuestionar su oportunismo, anunciar que no está entre sus prioridades revisar los acuerdos con la Santa Sede que, en buena parte, justifican esta dispensa. No debe perderse la vista a esta interesante controversia, en cualquier caso. Y no solo porque el Gobierno puede cambiar de opinión de un día para otro, como hemos tenido la oportunidad de comprobar demasiado a menudo en el transcurso de los últimos meses.

Tiene razón el presidente al criticar el momento en que la oposición propone esta medida. Habiendo gobernado durante dos legislaturas consecutivas sin aludir a este asunto, cuesta no ver en esta maniobra un arma arrojadiza

de los socialistas contra el Ejecutivo y la Iglesia, así como una ocasión para darse un baño de progresismo. Asimismo, si de verdad se quiere replantear las relaciones del Estado con la Conferencia Episcopal se habría de comenzar por la raíz, que es cancelar el Concordato con la Santa Sede vigente desde 1979.

Con todo, el replanteamiento de las exenciones en el pago del IBI entre instituciones y organismos públicos es una obligación cada vez más acuciante para nuestros representantes políticos y para la Administración central. Un repaso al repertorio de los inmuebles de la Iglesia libres de pago muestra a las claras que existen

bienes que deben contribuir por un criterio elemental: son propiedades productivas y generadoras de un valor añadido. Y la Iglesia puede responder por ello, sin que suponga una mella devastadora para su labor social, a pesar de sus quejas a este respecto.

Lo mismo se puede aplicar a un sinnúmero de entidades que en el momento presente se acogen a un descargo sin correlación con la realidad de sus fines o con la actualización de sus funciones. Y en las principales ciudades del valle del Henares, que atesoran una larga tradición de acogida de organizaciones estatales y centros públicos diversos, contamos con ejemplos de sobra.

Es legítimo, por consiguiente, que se ponga al día y en orden el repertorio de contribuyentes. Y ante todo que sea una discusión política y administrativa con fruto; no la ocasión para un inútil fuego cruzado.

Aunque el PSOE ha tenido dos legislaturas para plantearlo, la revisión del catálogo de entidades exentas del IBI ha de acometerse

AIRES DE GUADALAJARA

Si en el claustro del Palacio del Infantado hacía calor, afuera, los manifestantes aguantaban estoicamente las temperaturas que el termómetro marcaba, y que sobrepasaba los treinta grados. A pesar de los 'duros ajustes' del Gobierno de Cospedal, hasta los propios 'indignados' se sorprendían del escaso apoyo para secundar sus protestas.

Pitadas para todos



En cualquier caso, el cabreo afuera era generalizado, y los manifestantes pitaban a todo aquel que salía por la puerta del Palacio. Prueba de ello fueron algunos representantes del PSOE, que a pesar de 'decir que no' con el dedo, recibían las soflamas del público. E incluso un representante sindical reconocía como propias las pitadas del auditorio.

¿Premura o discreción?

El caso es que hasta última hora muy poco se ha sabido de los actos que iban a componer el programa para el Día de la Región y de quienes iban a recibir el

reconocimiento institucional. Tal es así que un día antes algunos de los familiares de las víctimas del incendio desconocían que iban a recibir la Medalla de Oro.

De las Heras y la foto

Tan pronto como saltó la posibilidad de que De las Heras fuera nombrado presidente de ENRESA hubo quien se afanó en buscar fotografías de la manifestación en Guada-

lajara en contra de la instalación del ATC en la provincia, por si aparecía en ellas. La encontraron, se publicó en un medio nacional y, al parecer, se esfumaron sus posibilidades.

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto: Oscar Sáez.
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres.
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojos.
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez.
Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez.

Redacción, Administración y Publicidad:
Plaza de los Caldos, 1.2, 4º 1 y 2, 19001. Guadalajara.
Teléfonos: 949 221 388 • 949 226 251.
Correos electrónicos: redaccion@dhenares.es
• publicidad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enríquez.
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.
Técnico de Sonido: Luis Merino.
Redacción y colaboradores: Betiana Beglietto, Alicia Martín, Fernando Escudero, Marina de la Cruz, Laura Arribas, Soraya Galindo y Carlos Lozano. Fotografía y TV: Iván Espinola, Elena Botó y Sandra Santiago.
Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antonio, Emilio Pacios y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado.

Grupo Prensa Universal

PRESIDENTE EJECUTIVO
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Eraucetamurguil
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Velle Gerente: Roberto Tovar. Director General Jurídico: David Vázquez Escolar. Asesor Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo. Asesor Laboral: Pablo Barba Gutiérrez. Departamento de Administración: Beatriz Canorea

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.
Depósito legal: AV-183-1992

Redacción, Administración y Publicidad:
C/ Madre de Dios, 12. 28801. Alcalá de Henares.

Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 889 42 35

• 606 330 959

Fax: 91 889 51 15

Correos electrónicos: redaccion@dclaridealcala.es

• publicidad@dclaridealcala.es